
UN PROFETA CHE ARROSSISCE 

Ora possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni 
all 'argomento di: Un Profeta Che Arrossisce. 

2 Stamattina eravamo molto occupati con un profeta che 
indossava un mantello di seconda mano. E sappiamo stasera, 
poiché nelle Scritture, stamattina, che noi stessi indossiamo un 
mantello di seconda mano. Noi. . .il mantello. E sono davvero 
felice che sia un mantello di seconda mano, perché questo 
mantello che indossiamo ora è stato imputato a Dio come 
giustizia, t ramite Cristo Gesù. E non stiamo prendendo il 
mantello mangiato dalle tarme della teologia di qualche uomo 
che è stato mangiato da tarme e grilli, e così via, che dice che: 
"I giorni dei miracoli sono passati, e non esiste cosa come la— 
l'onnipresenza dello Spirito Santo ora". Ma noi indossiamo un 
mantello della Sua giustizia. 
3 [Punto vuoto sul nastro—Ed.] Non nella nostra propria 
abilità, ma nella—nell'abilità del nostro Signore Gesù. 
4 E quando scenderò al Giordano, voglio indossare il Suo 
mantello, confidando nel Suo. E la grande ombra del cancello 
che è posto dinanzi a tutti noi, chiamato "morte", ogni volta 
che il nostro cuore batte, ci avviciniamo di un battito a quella 
grande breccia per cui deve passare ogni uomo e donna. E quando 
arriverò a quella breccia, con voi credenti, sono così contento 
di sapere che non andrò lì con questo nel mio cuore e nella 
mia mente, dell'aver compiuto qualcosa di grandioso. Andrò 
lì, confessando e sapendo di essere un peccatore, e sapendo 
questo, che, voglio avvolgermi nelle vesti della Sua giustizia; 
con questa testimonianza, che: "Io Lo conosco nella potenza 
della Sua resurrezione". Che, quando Egli chiama dai morti, io 
voglio uscire. 
5 Ora, la nostra scena e dramma sono ambientate stasera per il 
nostro testo, nel passato in Israele, che fu circa diverse centinaia 
di anni dopo il—il tempo di Elia. Molti alti e bassi erano avvenuti 
nel regno di Israele. E ora siamo nella scena stasera. . . 
6 Stamattina eravamo alla scena in cui c'erano molte 
imitazioni carnali, come la scuola dei profeti che erano lassù che 
si preparavano ad essere profeti. E quanto erano sprovveduti, al 
punto che non riuscivano nemmeno a comprendere la potenza di 
Dio. Pensavano che la potenza avesse sollevato Elia e lo avesse 
gettato da qualche parte sul monte, e mandarono una squadra 
di ricerca per cercarlo. Quando, Eliseo sapeva, benissimo, che 
Dio lo aveva preso in Gloria. Perché, lui non c'era. Dio lo aveva 
preso, e scampò alla morte andando a Casa da Dio, su un carro di 
Fuoco e cavalli di Fuoco. E poi abbiamo visto che i loro seminari 
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e le loro opere della loro propria teologia non funzionarono. 
Erano necessari l'elezione e la chiamata di Dio per fare un 
profeta di Dio. 
7 E ora, stasera, troviamo Israele in una condizione di ricaduta 
nel peccato. Israele aveva i suoi alti e bassi. Era proprio un 
simbolo della chiesa oggi. Una volta erano sui tetti, la volta dopo 
erano giù nella valle. Ecco cosa serve per farci apprezzare la cosa 
buona. Ecco quella che chiamano la legge del contrasto. 
8 II nero dell'Africa non seppe mai che era nero, la sua pelle, 
finché non ebbe visto David Livingston. Ed egli disse. . .Allora 
si rese conto che la sua pelle era nera, perché quella di Livingston 
era bianca. È un contrasto. 
9 Voi non sapreste mai come apprezzare un giorno se non 
aveste una notte. Non sapreste mai come apprezzare la luce del 
sole se non aveste una giornata nuvolosa. Non sapreste mai come 
apprezzare la giustizia, a meno che non aveste un'ingiustizia. 
Non sapreste mai come apprezzare la salute, a meno che 
non aveste avuto una cattiva salute, una malattia. Sono solo 
quelli. . . 
10 Ed ecco perché penso che apprezzeremo così tanto il Cielo, 
perché una volta abbiamo vissuto sulla terra. E penso che la 
legge del con t r a s to . . . Il motivo per cui apprezziamo così tanto 
10 Spirito Santo, stasera, è perché abbiamo vissuto tanto a lungo 
in una chiesa che ci diceva che non c'era una cosa del genere. 
11 motivo per cui lo apprezziamo, stasera, perché abbiamo avuto 
l 'altro lato. Ed ecco come Dio ha voluto che fosse, perché il Suo 
popolo ha avuto i suoi alti e bassi. Non si sa mai come apprezzare 
una vetta, a meno che non si sia stati nella valle. E, quindi, non 
si sa mai come apprezzare l 'acqua buona a meno che una volta 
non se ne sia bevuta una cattiva. E allora si—si. . .Ovunque, c'è 
una legge del contrasto. 
11 Ora, Israele si trovava in una delle sue condizioni di ricaduta 
nel peccato, e cosa avevano commesso! 
12 Ora, Israele era un popolo scelto, eletto, selezionato, che Dio 
aveva scelto Israele per uno scopo specifico, che il sangue di 
Israele doveva essere la linea di sangue più pulita, perché da 
quella discendenza sarebbe giunto il Messia Stesso. 
13 Attraverso tutto il Vecchio Testamento, Dio è apparso in 
un uomo. Dio apparve in Abrahamo, come credente di fede. 
Dio apparve in Davide, come re. Apparve in Giuseppe, come 
giustizia. Apparve in Mosè, come profeta, sacerdote, legislatore. 
E apparso attraverso le epoche, nel profeta. Si è sempre reso 
noto negli uomini, in una porzione, tramite profeta, re, sacerdote, 
legislatore, così via. Ma, in Cristo, Egli dimorò in Lui, la pienezza 
della Deità corporale, e sapendo che questo Spirito deve alla 
fine trovare un luogo di riposo. Su Elia, egli era un uomo della 
giustizia di Dio. Rivelò la giustizia di Dio. E, Mosè, era un 
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legislatore, che o ci si mette in linea o si esce. Dio rappresentato 
in tutte queste cose. Ma quando Egli giunse a Cristo, era perfetto, 
tutta la pienezza della Deità corporale riposava in Cristo. 
14 E Dio una volta Si presentò nella pienezza, in anticipo. 
Nel Libro di Genesi, secondo l 'ordine di Melchisedec: "Che 
non aveva né padre, né madre; né principio dei giorni, o fine 
degli anni, o meglio fine di vita". Ed Egli era un Sacerdote, il 
Re di Salem, un sacerdote di Dio, dell'altissimo Dio, Che era 
senza principio e senza fine. Egli non era nessun altro che la 
prefigurazione del Signore Gesù Cristo. Perché, Egli era il Re 
di Salem, che è il Re di Pace, che è il Re di Gerusalemme. Ed 
era in prefigurazione. Persino il Patriarca Abrahamo Gli pagò la 
decima. Era una prefigurazione della venuta del Signore Gesù. 
Lo stesso Melchisedec incontrò Abrahamo fuori tra le pianure 
prima della distruzione di Sodoma e Gomorra. E—e lo incontrò 
dopo Sodoma e Gomorra, quando Abrahamo Gli pagò la decima 
di tutto il bottino che aveva preso dal re. 
15 Tutte queste cose sono riflesse, simboleggiate fino a Cristo. E 
ora, tutte le ombre dei santi del Vecchio Testamento, i loro alti e 
bassi, erano un'ombra e un simbolo, ed esempi per noi oggi. 
16 Ora, scopriamo che Israele non doveva mischiare il 
matrimonio. Il loro matrimonio doveva essere tra loro, nessun 
israelita doveva mai sposare un gentile, ma dovevano mantenere 
pura la loro linea di sangue. E persino fino ad oggi, credo che la 
linea di sangue ebrea sia la più pura linea di sangue—sangue sulla 
faccia della terra oggi, è l'ebreo. Stanno ancora aspettando quel 
Messia. Ma, Egli. . . Noi sappiamo che è già venuto; e i loro occhi 
furono accecati, così che noi potessimo avere una possibilità di 
pentimento tramite Cristo. 
17 Ora, durante il tempo del regno di Esdra, i figli di Israele 
erano ricaduti nel peccato. Erano andati a prendere le donne 
moabite, e avevano preso le donne amorree, le ferezee, e molte 
delle altre nazioni. E non solo le avevano sposate, ma stavano 
commettendo fornicazioni tra loro, impurità, e contaminando la 
stessa linea di sangue, che è la linea della vita. 
18 E che quadro è oggi delle nostre chiese, il modo in cui si 
stanno allontanando dalla linea all 'antica tracciata che Dio ha 
stabilito per la chiesa. I precetti secondo cui dovevamo vivere, la 
chiesa sta commettendo fornicazione con il mondo. È uscita nel 
mondo, e ha iniziato a flirtare nel mondo. 
19 Ora, questo aveva imbarazzato il profeta così tanto, che, 
quando giunse dinanzi a Dio, arrossì in viso. All'inizio quando 
sentì di ciò, e vide il—il declino morale del suo popolo, lo ferì così 
tanto che si sedette e si unse, si strappò i capelli e la barba, ed era 
afflitto dinanzi al Signore, in preghiera. Poi quando il sacrificio 
della sera fu offerto, egli andò nel tempio e cadde sulle ginocchia 
e arrossì dinanzi a Dio, per i peccati del popolo. 
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20 Ora, non arrossì per la strada scarlatta del quartiere a luci 
rosse. Non arrossì per i bevitori di alcolici nelle bettole infernali, 
sebbene le più malvagie possibili. Ma, arrossì a motivo del 
peccato dell'eletto. 
21 E quello di cui abbiamo bisogno oggi sono ancora dei profeti 
con abbastanza Dio nel loro cuore da arrossire nella Presenza di 
Dio, per i peccati delle persone che si definiscono il popolo di 
Dio e che agiscono nel modo in cui stanno agendo. Che disonore 
abbiamo portato in questo luogo ! Le morali del nostro popolo. . . 
22 Questo non è un argomento facile su cui parlare. Potrei 
pensare a molte cose su cui era più facile parlare. Ma, fratello, 
se qualcuno non prende posizione in questo giorno adultero, 
peccaminoso in cui viviamo, e non richiama i principi, cosa 
accadrà? Qualcuno deve dire la cosa. Qualcuno deve metterlo 
dinanzi alle persone. 

Forse Esdra non voleva farlo, ma era nel suo cuore. 
23 E quando vedete un servitore di Dio diventare così sincero 
al punto da essere prostrato in volto con le mani in aria, che 
prega Dio, e arrossisce a motivo dell'iniquità delle persone, 
allora vedrete iniziare un risveglio. Un uomo non può porsi nella 
Presenza di Dio, una chiesa non può stare nella Presenza di Dio, 
sotto pentimento, se lo Spirito Santo non scende e dà unzione e 
potenza per iniziare un movimento di Dio a quel punto tra quelle 
persone. Deve proprio avvenire! 
24 Mostratemi un uomo. Mostratemi un altro Calvino, Knox, 
Finney, Sankey, o uno di quelli che sente il fardello delle persone, 
che giaceranno sulla faccia e piangeranno e pregheranno dinanzi 
a Dio. Mandateci di nuovo un John Smith della chiesa battista, 
che pregava tut ta la notte per l 'iniquità delle persone, al punto 
che la mattina dopo i suoi occhi erano gonfi fino ad essere chiusi, 
per il pianto, al punto che sua moglie lo conduceva al tavolo e 
lo imboccava a colazione con un cucchiaio. Mostratemi di nuovo 
un John Wesley, un tizzone incandescente tirato via dal fuoco, vi 
mostrerò un risveglio. 
25 Quello che stanno facendo oggi, gli stiamo dando una pacca 
sulla schiena. Lo stiamo chiamando questo e quello, e un 
risveglio, quando non c'è nessun risveglio in esso. È così. C'è 
un suscitare emozione di religione tra le persone, ma nessun 
risveglio. 
26 Avevano un gruppo religioso a quel tempo. Avevano un 
eccitamento a quel tempo, ma avevano bisogno di un risveglio. 
27 Beh, mio caro fratello e sorella, la morale di questa nazione 
è diventata così bassa che farebbe vergognare un cane. Farebbe 
arrossire un segugio se potesse farlo, l ' immoralità del nostro 
popolo! Le persone, persino anni fa, le cose che abbiamo, l a -
la nazione ha fatto, le cose che le persone hanno fatto! È tutta la 
mancanza di preghiera. 
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28 La chiesa che una volta, non credeva nel cinema, non 
lasciavano andare al cinema i loro figli. Ricusavano il cinema. E, 
oggi, perché hanno persino. . . Hanno avuto il cinema nelle loro 
proprie case. Ogni casa ha un televisore. 
29 Nel luogo in cui pensavano che fosse sbagliato bere birra, 
nel posto in cui pensavano. . . John Barleycorn, che persona 
davvero burbera era. Oggi, il sessanta per cento dei cosiddetti 
Cristiani fa una bevuta in compagnia almeno una volta all 'anno. 
Poi si trovano bene insieme nella grande baldoria, nel periodo 
di Natale, quando hanno le loro celebrazioni. Perché, hanno 
adottato l 'istruzione per sostituire la salvezza. Non lo farà mai. 
30 Quello di cui abbiamo bisogno è un risveglio. Ci mettiamo 
cerotti per calli, li togliamo; un altro cerotto per calli, lo 
togliamo, e scopriamo ancora che il dolore è lì. Quello di cui 
abbiamo bisogno oggi non è una ripresa sociale, non sono 
discorsi intellettuali. Quello di cui abbiamo bisogno oggi è una 
trasfusione di Sangue all 'antica, inviata da Dio dal Cielo. I 
cerotti per calli non faranno alcun bene. Noi siamo nell 'anemia. 
Abbiamo bisogno di una trasfusione di Sangue. Abbiamo 
bisogno di ri tornare al Vangelo all 'antica che chiama a gran voce 
al pentimento dinanzi a Dio. E non una confessione da stretta di 
mano, a occhi asciutti; ma un risveglio dello Spirito Santo inviato 
da Dio con il possesso della purificazione del Sangue del Signore 
Gesù Cristo in ogni cuore umano. Abbiamo bisogno che inizi un 
risveglio nella Chiesa, e si diffonda rapidamente nella nazione. 
Moriremo, periremo, siamo finiti, senza quel genere di risveglio. 
31 Sono così nauseato e stanco di vedere piccoli insignificanti 
cosiddetti risvegli di Hollywood, in cui le persone entrano e 
sono scosse emotivamente per un paio di ore, e, o un giorno o 
due, o una settimana o due, ed escono ed è tutto. Fratello, puoi 
essere in un . . .eccitato da un risveglio. Puoi avere emozione. 
Puoi avere buone intenzioni. Tutte quelle cose vanno bene, ma 
non ne abbiamo bisogno oggi. 
32 Abbiamo bisogno di un battesimo dello Spirito Santo, 
per cambiare l'emozione, e l'intelletto, e il punto di vista, le 
abitudini, la vita delle persone, e rimetterli di nuovo sulla giusta 
strada. All ' infuori di una trasfusione di Sangue dal Calvario, 
tutte le nostre riforme non faranno assolutamente nessun bene. 
33 Non abbiamo bisogno di un ONU. Abbiamo un ONU lì, e 
cosa faranno? Il Nome di Dio non viene mai pronunciato. Hanno 
paura di pronunciarLo. Una volta fu chiesto, da un gruppo 
ecclesiastico: "Perché non hanno pregato?" Dissero: "Poteva 
offendere qualcun altro, uno degli altri che non credeva in Dio". 
34 Oh, quello di cui abbiamo bisogno è un risveglio. Non fa 
alcuna differenza chi offenda, dobbiamo predicare il Vangelo 
e richiamare i nostri principi all'opera. Esatto. Non vi darei 
dieci centesimi per nessun programma che abbia lasciato Dio 
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fuori da esso, che sia l'ONU, o i quattro- grandi, qualunque cosa 
possa essere. 
35 Finché questa nazione non apre gli occhi sul punto, che 
stiamo morendo senza il Sangue del Signore Gesù Cristo; finché 
le persone non aprono gli occhi sulla—sulla causa, che stiamo 
morendo! Il motivo per cui stiamo morendo, è senza l'originale, 
la via, il rimedio, la cura che Dio ci diede al Calvario. 
36 Non meraviglia che faccia arrossire un uomo! Non 
meraviglia! Un vero, genuino predicatore osserva la sua 
congregazione e cerca di condurli dinanzi al trono di Dio. E visita 
le loro case, e li trova che fumano sigarette, che si raccontano 
barzellette sporche, si intrattengono nel giardino, con feste di 
birra; che camminano in giro per le strade, le loro giovani donne, 
e di mezza età, e così via, e persino la nonna con indosso piccoli 
pantaloncini. La madre fuori per la strada con un bambino su 
un braccio, vestita in modo abbastanza attraente da attirare 
l 'attenzione di qualsiasi contrabbandiere che camminasse per 
la strada; e si definiscono Cristiane. Farebbe arrossire qualsiasi 
genuino uomo di Dio, portare una persona del genere nella 
Presenza di Dio. Esatto! 
37 E tutto il nostro unirci alla chiesa e ottenere una classe 
migliore, è arrivato all 'assurdità, e lo fece in quel tempo e 
lo farà in questo. Riportateci a Dio, non con una iniezione 
di istruzione, non con una iniezione di riforma religiosa, non 
nell'iniezione di una specie di teologia creata dall'uomo. Ma 
un battesimo all 'antica dello Spirito Santo inviato giù da 
Dio, dal Cielo, in un'esperienza pentecostale che consumi la 
religiosità. E ricollochi all ' interno il gioiello che Dio voleva che 
ci fosse all 'interno, di un figlio e figlia di Dio. Finché non lo 
facciamo, fratelli e sorelle, abbiamo ancora capelli corti, trucco, 
su donne dall 'aspetto seducente; e uomini che bevono, fumano, 
e si definiscono Cristiani; perché non conoscono di meglio. Nel 
loro cuore, quella stessa radice di carnalità si trova lì, e abbiamo 
bisogno di una purificazione della chiesa, dal basamento fino al 
pulpito. Amen. Ed è così. 
38 Quello di cui abbiamo bisogno oggi è qualche profeta che 
arrossisca. Dio. . .A volte le persone vengono nella fila di 
preghiera, perché si preghi, sembra che stiano andando in una 
casa di cattiva fama. È vero. Venendo a chiedere qualcosa a Dio, 
e sembrano una Izebel. Quello di cui abbiamo bisogno oggi è 
una purificazione della casa e un toccare il cuore, di profeti di 
Dio che staranno sul pulpito e sfideranno la cosa, e diranno 
cosa è giusto e cosa è sbagliato; e predicheranno il Vangelo 
senza compromettersi, finché i peccatori non cadono per terra, 
e piangono finché Dio non manda lo Spirito Santo a purificare 
la loro vita. Amen. Sappiamo che è vero. Esatto. 
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39 Ho predicato qui non molto tempo fa e ho detto che ogni 
donna in questa città era colpevole, in un modo o nell'altro, di 
adulterio. Lo sono. Le donne vanno qui in centro città e non 
riescono quasi a comprare un vestito, a meno che non sia come se 
ci fossero state versate dentro. Non sono qui per . . .Questa è la 
mia propria chiesa. Ho il diritto di predicare quello che lo Spirito 
Santo mi dice di fare. Esatto. 
40 Lasciate che vi dica. Non ti sto criticando, sorella mia. Ma lo 
Spirito Santo non ti insegna diversamente? Se non lo fa, ho paura 
che tu non abbia ricevuto lo Spirito Santo. È così. Lo Spirito 
Santo non è "giubilare". Lo Spirito Santo non è "danzare nello 
Spirito". Lo Spirito Santo non è "parlare in lingue". Lo Spirito 
Santo è giustizia. Dio, dacci un risveglio dello Spirito Santo di 
giustizia inviata da Dio. 
41 Non vi rendete conto che quando vi vestite così e camminate 
per la strada, e gli uomini vi guardano nel modo sbagliato, che 
al Giudizio. . . Potreste essere pure come un giglio, dinanzi a 
vostro marito. Ma, al Giudizio, sarete colpevoli di aver commesso 
adulterio con la persona a cui vi siete presentate. 
42 Non meraviglia che Essa farà arrossire una persona! Non 
meraviglia! Cosa fa a Dio? Quando, la Bibbia ha detto, al 
principio, che: "Se ne addolorò, di aver fatto l 'uomo". Addolorò il 
cuore di Dio, quando li osservò nei giorni prima della distruzione 
antidiluviana, di aver mai fatto l'uomo. Cosa accadde? "I figliuoli 
di Dio videro che le figliuole degli uomini erano belle". Era 
una perversione. Era un miscuglio sessuale. Fu quella cosa che 
allontanò i figli di Dio dal giardino d'Eden. Fu quella cosa 
che portò il giudizio di Dio, per portare pace sulla terra. Fu 
quella cosa che fece sì che fossero distrutti. Fu quello stesso 
mescolarsi, t ra donne e uomini, che fece sì che Sodoma e 
Gomorra affondassero in fondo al Mar Morto. 
43 Fu detto dai profeti. Fu detto dal Signore Gesù, che: "Come 
fu in quei giorni, così sarà prima della Venuta del Figlio di Dio". 
Guardiamo oggi, e vediamo che la chiesa non sta prendendo 
il suo esempio dalla Bibbia, da Ruth e da Naomi, e da Sara 
e quelle nella Bibbia. Ma stanno prendendo esempio, persino 
le donne della chiesa, da Hollywood e la stessa influenza del 
diavolo. 
44 E come le nostre persone, che si definiscono Cristiane, escono 
qui e prendono queste vie malvagie dell'uomo. Questi dischi di 
Elvis Presley, qualunque sia il suo nome, una delle persone più 
illuse, possedute dal diavolo di cui abbia mai sentito nella mia 
vita. Arthur Godfrey e di quel genere, e ascoltare quei tipi di 
assurdità alle vostre radio; e rifiutare di sentire il sermone del 
Vangelo predicato, e la Bibbia. Dio abbia misericordia di voi. Che 
tipo di spirito abbiamo tra noi? È così. 
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45 Non meraviglia che il profeta di Dio arrossì dinanzi al—il 
Signore. Sapeva che era iniquità. E stette e perorò la causa, e 
disse a Dio: "Siamo iniqui". 
46 E lo siamo, amici, finché non riusciamo a ritornare a quel 
goccio di trasfusione di Sangue. Smettetela di cercare di mettervi 
dei cerotti. Smettetela di cercare di mettervi un po' di pomata. 
La guarigione non può avvenire a meno che il flusso di sangue 
sia sano. 
47 Ecco perché le persone hanno il diabete. Se uno mai si 
tagliasse, probabilmente non guarirà mai. Perché? Perché i veri 
globuli rossi vengono annientati. 
48 E l ' intera chiesa è diventata diabetica. Ed ogni piccolo taglio 
che avviene, invece di passarci sopra, lo scrostate. Non può 
guarire. Egoismo, avidità, immoralità, e ogni altra cosa che si 
trova nell 'agenda di Dio dei "misfatti", la chiesa sta assumendo 
quelle maniere. Uomini che bevono, fumano, dicono barzellette 
sporche. Donne che si tagliano i capelli, portano trucco, fanno 
tutti i tipi di cose, si vestono in modo immorale per porsi davanti 
alla gente. Ci sono tutte quelle cose perché è una mancanza 
del Sangue del Signore Gesù Cristo per purificarci da tutta 
l 'iniquità. Amen. Potrebbe sembrare duro. Certo, è duro, ma è 
la Verità. 
49 Se non eruttiamo i giudizi dell 'onnipotente Dio, sarete 
presi uno di questi giorni in un'esplosione atomica qui, che 
manderà ogni anima fuori nell 'Eternità, per incontrare un Dio 
che riconoscerà soltanto il Sangue di Suo Figlio, Cristo Gesù. 
Vorrei vedervi venire sotto il Sangue. Il mio consiglio, per voi, è 
di mettervi a posto con Dio. Il mio consiglio per voi. 
50 Beh, perché non riusciamo ad avere fede? Perché non 
possiamo avere guarigioni più grandi di quelle che abbiamo? 
Perché non riusciamo ad avere delle basi solide? È perché ci 
stiamo mettendo dei cerotti per calli; perché ci stiamo mettendo 
adesivi; mettendoci pezzi di nastro adesivo. Stiamo cercando 
di coprire la cosa, invece di dire che abbiamo bisogno di una 
trasfusione. Siamo senza Sangue. Siamo senza Cristo. Non 
lasciatevi ingannare. 
51 Non lasciate che il diavolo vi dia una pacca sulla spalla, 
dicendo: "Beh, vado in chiesa". 
52 Anche il diavolo ci va. È così. Certo che ci andò; si avvicinò a 
Dio, andò in chiesa su nel Cielo; giunse dinanzi al Trono di Dio, 
con i figli di Dio, si sedette con loro; ebbe un'udienza con Dio. 
Disse: "Dove sei stato?" 
53 Disse: "Passeggiando in giro, su e giù, sulla terra". Ecco dove 
era stato. 
54 Quindi, il diavolo va in chiesa. Il diavolo fa parte della chiesa. 
Il diavolo agisce come un Cristiano. È un ingannatore. E se 
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non agisse come un Cristiano e non agisse come una chiesa, 
non sarebbe un ingannatore; nessuno potrebbe essere ingannato. 
L'unica cosa, c'è una differenza come tra il nero e il bianco. Sono 
contrari l 'uno all'altro. Ma E g l i . . . La Bibbia ha detto: "Sarebbe 
stato così vicino che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile", 
quello spirito nell'ultimo tempo. Amici, ci siamo. 
55 È tempo che i profeti di Dio, oh, fratello, che i predicatori, se 
lo diceste, in tut ta la nazione, cadano sulla loro faccia. 
56 Beh, però, ci sono diciannove milioni di chiese batt iste. . . 
O meglio, diciannove milioni di battisti, in America; tredici 
milioni di metodisti; undici milioni di luterani, dieci milioni di 
presbiteriani. Pietà, pensateci! E in continuazione a parti te di 
baseball, a divertimenti. E il mercoledì sera, e a volte la domenica 
sera, stare a casa per seguire la televisione e la radio, di vecchie 
brusche frecciatine e scherzi che tirano fuori da Hollywood. La 
vostra anima aspetta con impazienza quel genere di cose. 
57 Quando, dovreste avere la vostra Bibbia fuori da qualche 
parte, stando dinanzi a Dio, sulle ginocchia, pregando per i 
peccati della nazione. 
58 E io sono colpevole con voi. Ho preso la mia decisione. Con 
l 'aiuto e la grazia di Dio, se il nostro Dio mi darà la forza di farlo, 
sono deciso a proseguire il corso verso il segno della superna 
vocazione in Cristo Gesù, finché la morte mi libererà. Dio mi 
aiuti a farlo! "Aiutami", è la mia preghiera. Vedere le opere, 
e vedere le cose che ho visto e che voi avete visto, e rimanere 
indietro, e diventa un'anemia spirituale. 
59 E questo tabernacolo che è conosciuto ovunque in tutto il 
mondo, questo piccolo posto di blocchi di cemento che si trova 
all'angolo, Dio vi ha portati in alto dinanzi alla nazione. Esatto. 
60 Penso a cosa Davide, una notte, quando disse: "Eccomi, che 
vivo in una casa di cedri, e l 'arca del mio Dio dimora nella tenda". 
Disse: "Gli costruirò una casa". 
61 Natan, il profeta, disse: "Fa' tutto quello che hai nel cuore, 
perché Dio è con te". 
62 Quella notte, Dio apparve a Natan e disse: "Da- . . . Va' e dì a 
Davide: 'Chi eri tu, Davide? E r i . . . Ti ho preso da una mandra, 
dal badare alle pecore. E ti ho acquistato un nome grande, pari 
ai più grandi della nazione". 
63 Chi era in questo piccolo tabernacolo che si trova qui? Una 
piccola vecchia risacca, qualcosa di estromesso che si trovava 
all'angolo di Eighth e Penn Street, che a malapena Jeffersonville 
sapeva dove si trovasse, e le persone che venivano qui. E oggi, 
Dio, per la Sua grazia, vi ha scelti e vi ha resi un grande popolo. 
Bombay, India sa dove si trova questo tabernacolo. Durban vi 
ha conosciuti; tutte queste altre nazioni. L'Africa sa dov'è questo 
posto; India, Germania, Inghilterra, Finlandia, Svezia, Europa, 
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Asia, tutti loro, fin giù nelle isole della Tailandia, e giù in quei 
luoghi, sanno tutto di esso. E Dio ci ha resi un esempio per le 
persone. E pensare, poi, che dopo che Dio ha fatto questo, e ci 
voltiamo e ci gingilliamo nelle cose del mondo, e diventa una 
vera anemia spirituale. Beh, dovremmo essere il faro che è posto 
su una collina, una candela che non può essere nascosta. Oh Dio! 
Sono colpevole quanto il resto di voi. 
64 Quello che voglio dire, voglio—voglio un pentimento 
all 'antica, mandato da Dio, e una chiamata indietro a Dio, che 
quando uomini e donne entrano per quella porta, sulle stampelle, 
usciranno senza di esse. Quando i ciechi sono condotti in quella 
porta, usciranno vedendo. Quando i sordi entrano non udenti, 
usciranno udendo. Quando peccatori entrano, neri e sudici di 
peccato, usciranno, lavati nel Sangue dell'Agnello. Non possiamo 
farlo? Dio chiamò Israele e li rese un esempio. Dio ci ha chiamati 
e resi un esempio, ma abbiamo deluso Dio, e ci fa arrossire nella 
Presenza di Dio. 
65 Pensare a ciò, le cose che Egli ha fatto per noi! Come ci 
ha sollevati dalla mandria! Come ci ha resi noti, in tutto il 
mondo! Come ha compiuto la grande cosa per noi! E tuttavia, 
ci gingilliamo, socializziamo in giro e usciamo, e non sembriamo 
essere sinceri. Non preghiamo più, e le cose davvero non, sembra, 
vadano bene. E cerchiamo di fare piccoli programmi, cerotti per 
calli, per alleviare il dolore. Non si può alleviare il dolore finché 
non si assume lì dentro del buon, ricco Sangue per guarire la 
cosa. Esatto! 
66 Vi tagliate un vecchio callo, e prenderete un diabete, e vi 
toglierà un piede. Non cercate di ignorare questo, evitare questo, 
e tagliare un cerotto per calli su questo. 
67 Ma la cosa da fare è venire dritti fuori dinanzi a Dio, e 
dire: "Dio, io sono nell 'anemia, e ho bisogno del Tuo Sangue 
per lavarmi da tutto il mio peccato". Questa è la mia preghiera, 
confido che sia la vostra. 
68 Pensa a queste cose, amico. Uno di questi giorni; è proprio 
atto ad accadere nel mattino prima dell'alba, come lo è ad 
accadere tra cinquanta anni da oggi. Una bomba razzo, una di 
quelle bombe a cobalto o idrogeno potrebbe. . . L'intera nazione 
è in allerta. 
69 Lo avete visto sul giornale l 'altro giorno dove stanno 
richiedendo alla scienza, il pentagono, di rispondere ai dischi 
volanti. Non era un mito. Non era qualcosa che aveva 
immaginato. Era reale. Era un'intelligenza. Hanno volato in 
formazione da battaglia. Potevano fermarsi. Potevano avviarsi. 
Potevano fermarsi. Hanno potuto dirlo. Era un'intelligenza. Lo 
sanno. Le persone hanno riso. Hanno detto: "Dischi volanti?" se 
ne sono presi gioco. 
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70 Ma sapete cosa sto pensando? Gesù disse che, prima che Egli 
venga, ci saranno segni di sopra nel Cielo. Avete notato? Prima 
che Egli iniziasse, distruggesse Sodoma e Gomorra a causa delle 
loro relazioni sessuali, inviò Angeli giù a investigarla. Angeli 
sono venuti sulla terra negli ultimi anni. Sono stati visti tra 
le persone; intendo dire, persone sincere lavate dal Sangue che 
10 sanno. Si sono persino fermati e hanno scattato le loro foto. 
È così. Esseri Angelici hanno fatto visita, r iportando la parola 
al Padre, che il peccato si è accumulato al punto che le stelle 
riescono a malapena a splendere. [Il Fratello Branham bussa 
sul pulpito cinque volte—Ed.] La luna. . .11 mondo intero sta 
barcollando come un ubriaco che arriva di notte. Vero. 
71 Peccato t ra i Cristiani, tra gli Eletti! Hanno svenduto i 
loro diritti di primogenitura, per la popolarità. Il ministro ha 
scambiato il Vangelo per una festa in compagnia. Ha scambiato 
11 Vangelo all 'antica lavato dal Sangue per l 'intellettuale con le 
persone, per predicare la ragione, parlare della società, e usare 
male il Vangelo. Molti di loro sono usciti nei campi, predicando, 
e hanno usato il Vangelo per guadagno personale, per fare soldi. 
Molti di loro hanno grandi rimesse e macchine, e cose che non 
avrebbero mai avuto, guadagno personale. Assolutamente no; 
sono grato che ci sia ancora un rimanente. 
72 Nei giorni di Esdra, quando Esdra iniziò a piangere, e a 
sfidare e rimproverare il peccato, sapete cosa accadde? Tutti gli 
eletti, che confidavano in Dio, si riunirono intorno a lui. 
73 Quello di cui abbiamo bisogno oggi sono uomini e donne. . . 
I vostri predicatori stanno predicando, quelle chiese, e chiamano 
il peccato "peccato", e lo sgridano, le vere persone di Dio si 
raduneranno proprio intorno a voi, e staranno con voi. Esatto. È 
tempo di sfidare, e fare la distinzione, separare il bene dal male. 
Concedicelo Dio, di avere il coraggio di farlo. 
74 Pensate solo cosa potrebbe accadere. Come vi stavo dicendo, 
credo, stamattina, o ho sentito qualcuno dirlo, che su. . .Uno 
di questi osservatori che sta osservando; non ricordo come lo 
chiamate ora, per le bombe, o gli aerei in arrivo. Non molto tempo 
fa, c'era un piano che è trapelato da qualche parte, che avevano 
chiamato le grandi flotte, con trecento aerei bombardieri con 
bombe atomiche e bombe a idrogeno attaccate sotto di essi. 
75 Non molto tempo fa, al grande aeroporto di Shreveport; 
uno dei ragazzi si convertì lassù alle riunioni dal Fratello Jack. 
Disse: "Abbiamo bombe atomiche collocate proprio nelle nostre 
aviorimesse". 

Dissi: "Non sei. . . " 
76 " N e l . . . " Voglio dire: "Negli—negli aerei; e andavamo su e ci 
esercitavamo con esse, ogni giorno". 

Dissi: "Non avete paura?" 
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77 Disse: "Non hanno gli inneschi dentro. Ma siamo così 
in allerta, che nello spazio di un minuto, sessanta secondi, 
potremmo avere gli inneschi lì dentro e andare. E riforniti di 
carburante e pronti, potrebbero volare in Inghilterra con esse, 
immediatamente". 
78 Le grandi aviorimesse sono collocati fuori negli oceani, 
ovunque. E stanno dicendo alla Russia: "Osa far cadere una 
bomba! Fa' solo cadere una bomba atomica sull'ONU o da 
qualche parte lì, e guarda cosa accade! " 
79 Cosa sarà? Sarà un attacco furioso portato alla Russia. E 
se lo facessero, e incominciassero a far cadere quelle bombe 
atomiche e a idrogeno, provocherebbe una reazione a catena che 
brucerebbe la terra fino a—fino a uno stoppino, proprio fusa. 
Sapete, non sarebbe per niente in disaccordo con la Scrittura. 
"Perché la terra brucerà, e anche il cielo". Gli atomi della terra 
bruceranno. 
80 Stiamo vivendo in un tempo pericoloso. Stiamo vivendo in 
un tempo in cui gli uomini del mondo sono spaventati a morte. I 
grandi uomini, hanno—hanno paura di chi farà scoppiare quella 
prima bomba. La prima bomba che esploda, poi l ' intera cosa 
finisce in uno—uno scambio di colpi. 
81 Dovrebbe essere il momento più felice al mondo per il 
Cristiano. I tempi cambieranno. Il vecchio diventerà giovane. 
Oh, my! La morte passerà. La malattia non ci sarà più. Non più 
riunioni di preghiera per i malati. Non più riunioni di preghiera 
per i perduti. Ma Dio verrà e prenderà gli eletti dai quattro venti 
della terra, e li radunerà sotto la Sua propria ala, e vivremo e 
regneremo con Lui per sempre nel Suo Cielo. 
82 Oh, fratello, sorella, amici miei, se non siete pronti stasera, 
possiate essere pronti in quest'ora. Vi faccio un invito a venire 
a Cristo Gesù, stasera, e ricevere. Voi che siete stati diversi, voi 
che sapete che non siete dove dovreste essere con Dio, vi invito 
all 'altare con me stesso. Invito ognuno di voi a venire qui, e non 
solo a dire, ma a rimanere qui finché Dio non abbia purificato 
la vostra anima da tutto quello che è diverso da Lui, finché 
non possiate uscire da qui una persona nuova. Non con addosso 
un cerotto per calli, ma uscire di qui con una trasfusione di 
Sangue che purifica il vostro sangue e vi dia nuova Vita e nuova 
speranza. Uscite con il battesimo dello Spirito Santo. Uscite, non 
giubilando, non danzando, non così tanto . . . Quelle cose vanno 
benissimo. Fanno tutte parte della Chiesa. Fanno tutte parte 
della Bibbia. Ma quello di cui sto parlando è lo Spirito Santo, 
l 'amore di Dio. 
83 Un giovane mi stava parlando l 'altro giorno. Sua madre, 
una cara donna. Ho conosciuto la donna, l'ho incontrata una o 
due volte. E lei disse: "Oh, tesoro", al suo ragazzo, "vieni qui, 
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voglio che tu veda. Ho l'olio nella mano". Beh, anch'io. È dove ho 
sudato. Ora, disse: "Ho olio nella mano". Disse: "Cosa ne pensi?" 

E il ragazzo guardò sua madre, e disse: "Madre, voglio 
chiederti qualcosa". Lei voleva che lui pregasse, voleva che lui 
pregasse che lei avesse un cammino più vicino a Dio. Disse: 
"Quando l'olio è venuto nella tua mano, ha tolto tut ta la tua 
condanna? Ti ha dato una dolce esperienza con Dio, quando 
l'olio. . ." 

84 

"No". 
Disse: "Allora lo lascerei da parte". È così. 

85 Oh, il mondo, il mondo religioso, le persone pentecostali, 
stanno aspettando del fantastico. Il mondo, il mondo (cosiddetto) 
istruito, il mondo denominazionale, sta aspettando una grande 
soluzione con cui poter migliorare la loro denominazione e 
ottenere più membri in essa, "un milione in più", sapete. 
86 E le—le nazioni stanno aspettando una specie di forza di 
polizia che possa portare tutto il mondo sulle ginocchia, e portare 
rettitudine. 
87 Fratello, non viene tramite un fantastico pentecostale. Non 
viene nemmeno tramite organizzazioni protestanti o tramite 
la gerarchia cattolica. Non viene nemmeno tramite pentagoni, 
o girare nuove pagine. Viene tramite una vita arresa a Gesù 
Cristo, tramite il battesimo dello Spirito Santo. Qualsiasi cosa 
che manchi di quello, è sbagliata. 

Preghiamo. 
88 Chiederò alla nostra sorella di venire all 'organo lì, il piano, 
in questo momento. Mentre siamo in preghiera, mentre ogni 
persona ha il capo chino, e ogni persona in preghiera. Mi chiedo, 
in questo momento, se vorreste esaminare il vostro spirito di 
fronte alla Parola di Dio. Siete a posto? 
89 Dopo questo servizio, come vi ho detto. Ho una suocera 
che giace laggiù, proprio in punto di morte. Devo vederla. 
Sta morendo. Altri amici, che conosco di qui, che visito, che 
giacciono in punto di morte, persone che sono state sedute in 
questa chiesa. Oh, fratello, sorella, anche tu arriverai laggiù. 
Devi arrivare laggiù. 
90 Ora, dite: "Beh, io—io lo so, Fratello Branham. Punto a 
mettere a posto quella cosa, uno di questi giorni". Ma potrebbe 
non esserci "uno di questi giorni", per te. Questo potrebbe essere 
l'unico giorno. 
91 Quell'uomo era lontano dall 'immaginare, venendo dalla 
California, andando in Michigan, l 'altro giorno, con la sua 
piccola moglie quassù, guidando la—la macchina; lui nel furgone, 
andando nella loro nuova casa. Era appena andato in pensione 
dalla Marina. Come dunque poteva sapere quando si è avviato 
quella mattina, forse da un porto turistico, che sua moglie e la 
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bambina sarebbero state un cadavere dopo pochi minuti? Ma, 
appena lì sopra Henryville, la loro macchina si è scontrata con 
un autobus. E l 'autista ha fatto il—il. . .il suo veicolo si è messo 
di traverso, ma ha ucciso la donna e la ragazzina. Spero che la 
loro anima fosse a posto con Dio. 
92 Qualche settimana fa, quando il Fratello Wood e io salimmo 
qui fino a un aeroplano che cadde dietro il posto qui, e 
osservandoli estrarre pezzi dei corpi di otto uomini, quando teste 
e gambe e braccia erano ovunque sul posto. Raccogliendo il 
corpo, e le interiora che cadevano fuori dal corpo dell'uomo; 
un brav'uomo, forse, un uomo famoso da Chicago. Quando 
quell'uomo entrò nell'aereo quella mattina, mi chiedo la sera che 
andò in chiesa, se ebbe delle buone intenzioni. Se il pastore fece 
una chiamata all'altare? Se sgridò il peccato, e l 'uomo ebbe una 
possibilità? O uscì come un animale? Era l'uomo, agli occhi di 
Dio, un figlio di Dio? 
93 Pensate a quelle cose, amici. Sono importanti. Non sono solo 
importanti, sono la cosa più importante per voi in quest'ora. 
Questo è il momento in cui deciderete. E il momento in cui 
potreste prendere la vostra decisione di questa vita, per la vita 
aldilà. Possiate farla mentre preghiamo. 

Padre Celeste, come abbiamo letto nella Bibbia di quello 
che hai detto sul peccato, e quelli che lo commettono e non 
confessano. Ci rendiamo conto cosa significhi morire senza 
conoscere Dio. Lo sappiamo dall'esperienza di altri, che abbiamo 
visto andare. Quelli che volevano, quelli che lo hanno r imandato 
troppo a lungo. Dio, quelli che hanno confessato ma non 
posseduto quello che dicevano di avere. Quelli che si erano 
comportati come Cristiani, e tuttavia non erano mai stati 
Cristiani. La loro vita lo provava, e la loro morte lo ha reso 
evidente. 
95 Ora, Padre, prego che parlerai a ogni cuore qui stasera. E 
io stesso, Signore, per essere tardivo, per molte cose che avrei 
potuto fare e non ho fatto, confesso il mio sbaglio. Confesso gli 
sbagli di queste persone. Confesso gli sbagli di questa nazione. 
Ti chiedo di avere misericordia, Signore. Ho tre bambini piccoli 
lì da crescere. E viviamo qui su una zona calda, e, Dio, non c'è 
bisogno di correre. Tu conosci tutto di ciò. Dio, voglio essere a 
posto con Te. 
96 Un giorno, se la bomba atomica non ci prende, lo farà un 
incidente. Se un incidente non ci prende, lo farà una malattia. 
Qualcosa deve prenderci. Ma siamo così felici di sapere che c'è 
una via di scampo. "Il Nome del Signore è una—è una torre, e i 
giusti ricorrono in quel luogo e sono in salvo". Dio, possa l'amico 
peccatore, stasera, ragazzo, ragazza, uomo o donna, vedere la 
porta aperta, l 'opportunità, e correre a Cristo in quest'ora. 

94 
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97 Ora mentre abbiamo i capi chini, ci sono alcuni qui, o 
vogliono. . .So che ci sono alcuni qui che vorrebbero dire, con 
una mano sollevata a Dio: "Mi vergogno della mia vita. E 
io—io voglio confessare i miei sbagli dinanzi a Dio, e chiedo 
misericordia". Sollevate la mano a Dio. Dio ti benedica. Dio ti 
benedica. Dio ti benedica. Ci sono molti di voi, molti di voi. Sì. 
Ci sono anche molti di voi presenti che. . . Dio vi benedica. 
98 Molti di voi qui, che hanno professato il Cristianesimo da 
tanto tempo, e sapete che avete mancato di mettervi in linea con 
Dio, sapete che state facendo cose ora che non dovreste fare. E 
state andando, non confessandole, solo galleggiando liberamente 
con la marea. Guardando quel tipo di programmi che non 
dovreste guardare. Guardando quel genere di riviste e leggendo 
la letteratura che non dovreste leggere. Non è appropriato 
ai Cristiani. Ascoltando le barzellette di pessimo—pessimo e 
sozzura e oscenità che sapete che non dovreste fare; sia uomini 
che donne. Sapete di posti in cui avreste potuto parlare e non lo 
avete fatto, e siete colpevoli, forse, del peccato di negligenza. 
99 Mi chiedo se sollevereste la mano a Cristo, per avere 
misericordia di voi, e perdonarvi. Sollevate la mano. Dio ti 
benedica, giovane donna; come la donna è uscita, per venire 
all 'altare, per confessare i suoi. Alzate le mani a Dio. Dio ti 
benedica. Va bene, signore. Va bene. Dio vi benedica. Sollevate 
la mano. Sapete che avete sbagliato. 
100 Mi chiedo se avete il coraggio, stasera, di incontrarmi qui 
all 'altare. Inginocchiamoci qui intorno e diciamo: "Dio, sii 
misericordioso verso tutti noi. Siamo bisognosi di Te". Dio ti 
benedica, signora. 
101 Vedere queste giovani venire, piangere, la vita dinanzi a loro ! 
Sono al punto di svolta. Sono vittime delle circostanze. Cosa? Vi 
rendete conto, vecchi, quando eravamo ragazzi, i nostri ragazzi 
hanno dieci volte la tentazione che avevamo noi? Sorella, ti rendi 
conto che tua figlia ha dieci volte la tentazione che avevi quando 
eri una ragazza? Cosa avrà sua figlia? Guardate alle cose, il 
quadro che il diavolo sta dipingendo. 
102 Oh, come abbiamo bisogno di pregare! Ora ritorneremo 
di nuovo a voi. Fratello, ti rendi conto che non preghiamo 
metà di quanto lo facevano i nostri padri? Pastore, sai che non 
dedichiamo tanto tempo sulle ginocchia quanto i pastori prima di 
noi facevano? Donne, vi rendete conto che non insegnate a vostra 
figlia, e pregate con lei la sera, come vostra madre faceva con voi? 
Allora, che dite di questo, chi è colpevole? Noi siamo colpevoli. 
Non c'è modo di aggirarlo. Siamo colpevoli. 
103 Io sono colpevole. Sono colpevole di non fare l 'opera di 
Dio, come dovrei. Lo sto confessando, che sono nell'errore. Sto 
chiedendo a Dio di essere misericordioso verso di me. Guardo 
qui fuori e vedo le opportunità che non ho colto, a motivo di cose 
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futili, piccole, vecchie cose insignificanti che non significavano 
niente. Mi vergogno di me stesso, come ministro del Vangelo 
dinanzi a voi. Mi pento davanti a Dio, e chiedo a Dio di 
perdonarmi, e alla chiesa di perdonarmi, per essere così tardivo 
riguardo all'opera di Dio. Con la grazia di Dio, e con l 'aiuto 
di Dio, io—io non ascolterò quello. . .Tutti che cercano di dirti 
qualcosa da fare. Hanno un programma. Hanno qualcosa da 
fart i fare. Sciocchezze. Io conosco il programma di Dio; è scritto 
qui nella Bibbia. E mi vergogno di me stesso come ministro del 
Vangelo. Un milione di anime vinte; dovrei averne dieci milioni 
di anime vinte. Sono molto indietro. 

Che ne è di voi? Quante anime avete vinto da quando 
siete in Cristo? Il Cristianesimo va proprio da uno all'altro. 
Quante anime avete vinto da quando siete Cristiani? Se non 
state vincendo anime, siete colpevoli, siete sterili, avete portato 
disonore sulla Chiesa e il Vangelo. Quante persone portate fuori 
per la riunione di preghiera di mercoledì sera? Se non lo state 
facendo, dovreste vergognarvi di voi stessi dinanzi a Cristo. Siete 
colpevoli, e il vostro posto è all 'altare. Vi invito a venire con me, 
per pentimento. [Il Fratello Branham si interrompe—Ed.] 

104 

105 Allora volete chinare i capi, e tenerli chini un minuto, 
mentre sento la mia colpa e vorrei pentirmi. Chinate solo il 
capo. [Il Fratello Branham lascia il pulpito e si inginocchia 
all'altare—Ed.] 
106 Nostro Padre Celeste, mi chino su quest 'altare e chiedo 
perdono dei miei peccati. Chiedo il perdono dei peccati di quelli 
che sono intorno all 'altare. Chiedo perdono per questa chiesa, 
per il corpo—per il corpo dei credenti della nazione e fuori dalla 
nazione. Chiedo misericordia per noi, che siamo così tardivi 
riguardo alle cose del Regno. Chiedo che ci perdoni dei nostri 
peccati, e porti via la nostra—nostra—nostra trasgressione. E 
perdonaci per essere così stupidi, per la stupidità delle persone. 
Come falliamo! Come abbiamo fatto esercizio fisico! Come 
abbiamo fatto cose che non avremmo dovuto fare! Come abbiamo 
peccato davanti a Te ! 
107 E in questa riunione di domenica sera, Padre, vedendo 
il profeta della Bibbia che arrossisce, arrossiamo stasera. 
Arrossisco dinanzi a Te, a causa dei peccati delle persone. Le 
persone, la mia nazione, il mio popolo, mi sono vergognato di 
loro, Signore. Vedere le nostre giovani donne camminare per le 
strade e agire nel modo in cui fanno! Vedere la prostituzione, i 
giovani uomini vivere ogni—ogni genere di vita! Vederli rimanere 
a casa dalla chiesa, e leggere vecchie riviste che non dovrebbero 
leggere! Guardando programmi non censurati! Ascoltando le 
barzellette sporche di Hollywood! Ascoltando la vecchia musica 
boogie-woogie del diavolo, che nasce da uomini che sono di 
cattiva fama e che hanno una coscienza vile, l ' influenza del 
diavolo, su cui inspirare le opere del diavolo! 
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108 Oh Dio, mi vergogno di me stesso per non sgridare come 
dovrei. Oh Dio, togli la mia colpa. Ti chiedo di farlo. Ti chiedo di 
perdonare queste persone che sono qui, prima di tutto, noi tutti. 
Aiutaci ad alzarci da quest'altare come uomini e donne nuovi. 
Aiutaci ad andare da qui come i Cristiani dovrebbero andare. 
109 Aiutaci a "Deporre ogni fascio, e il peccato che è atto a darci 
impaccio, così che possiamo correre con perseveranza il palio che 
ci sta dinanzi". Guardando non la televisione, non guardando i 
comici del mondo, ma: "Guardando al Capo e Compitore della 
nostra fede, il Signore Gesù Cristo, Che sprezzò il vituperio 
della croce e la sopportò per noi, e ha sofferto fuor dalla porta, 
acciocché santificasse il popolo per il Suo Sangue". 
110 Purificaci da tutta l 'iniquità, e prendici come Tuoi propri 
figli, stasera, e ricevici in questa preghiera di pentimento. E 
dacci, Signore, pace e gioia. E possano tutti i letti, stasera, mentre 
siamo distesi, pensando alla riunione di questa sera, possiamo 
noi pensare alle condizioni del mondo, che la Bibbia ci ha rivelato 
ora. Possiamo noi, mentre lo pensiamo, i nostri visi colpiti dalla 
vergogna, e possa Tu portare pace e felicità a ogni cuore. Ci 
stiamo pentendo, Signore, dinanzi a Te, su questo altare. 
111 Dio, aiutami mentre mi protendo ora, per fede, e prego che sia 
nella Tua volontà, che molte, molte, molte centinaia di persone 
possano essere vinte per Te. E aiutami ad avere fede e coraggio, 
mentre vado avanti; non guardando a nessuno se non a Te, il Capo 
e Compitore della nostra fede. Dio, concedilo. 
112 Perdona ogni diacono di questa chiesa. Perdona il pastore. 
Perdona i membri laici, Signore. Perdona ognuno di tutti i 
nostri peccati. Perdonaci, Signore. Perdona ogni estraneo tra 
le nostre porte. E che possiamo sentire l ' impatto dello Spirito 
Santo nella nostra vita, perché siamo umili dinanzi a Te, stasera, 
pentendoci con tutto il nostro cuore, che Tu ci riceva e ci 
renda un umile, calmo, santificato, umile popolo per il Tuo 
servizio. Concedi questa benedizione, Signore, all 'altare su cui ci 
troviamo. Donala. E china il nostro capo e i nostri cuori dinanzi 
a Te. Nel Nome di Tuo Figlio, il Signore Gesù, chiediamo questo. 
Amen, e amen. 

Sono Tuo, Oh Signor, la Tua voce ho udito, 
E ha espresso il Tuo amore per me; 
Quanto bramo sollevarmi tra le braccia della 

fede, 
E più vicino a Te essere tratto. 
Trammi sempre più vicino, benedetto Signore, 
Alla croce dove Tu sei morto; 
Trammi più vicino, sempre più vicino, 

benedetto Signore, 
Al Tuo fianco prezioso, sanguinante. 
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113 Lungo l'altare, stasera, tra i miei fratelli che sono quassù 
sull'altare, sono contento di vedere, stasera, quasi tanti uomini 
quante sono le donne. Di solito, sono le donne che riescono a 
cedere facilmente. I loro cuori, c'è qualcosa di loro, possono 
essere commosse facilmente a causa della loro femminilità. E 
sono—sono signore, e a volte si possono commuovere. Ma sono 
felice di vedere che lo Spirito Santo può commuovere anche gli 
uomini, e portarli all 'altare. 
114 E mi chiedo quanti di voi all 'altare, che sono inginocchiati 
ora, che sentono di aver fatto una consacrazione a Dio, che 
uscirete di qui stasera, per vivere una vita migliore, per la grazia 
di Dio, e per fare di più per il Regno di Dio, e per la Sua 
causa. Alzereste la mano a Cristo, se siete intorno all 'altare, dite: 
"Credo ora di essermi pentito". Possa Dio benedirvi. 
115 Quanti di voi lì in fondo al vostro posto sentite di esservi 
pentiti; vi sentite di voler agire meglio? Dio vi benedica. 

Ora alziamoci. 
116 Voi qui all 'altare, giratevi da quella parte, se volete. Ora, 
voi qui all 'altare, sollevate le mani lì fuori, che desiderate la 
loro preghiera, che possiate proseguire. Vorreste alzare le mani 
verso quelli nell'uditorio? Va bene. Ora alzate le mani qui in 
fondo, all 'altare qui, che possiate desiderare anche voi le loro 
preghiere. Che noi. . . Dio ci aiuterà a farlo. Possa il Signore Gesù 
benedirci. 

Ora, non dimenticate il servizio di domenica sera. 
117 Hai una parola da dire, Fratello Neville? [Il Fratello Neville 
parla al Fratello Branham—Ed.] Martedì e mercoledì sera. . . 
Dove si trova quella missione? [Il Fratello Neville risponde.] 1628 
West Market, i prossimi martedì e mercoledì sera. 
118 E poi sabato e domenica, sarò a Madisonville, Kentucky, 
all 'auditorio là. E poi andiamo avanti fin su a New York. 

Ora, il perché stiamo facendo uscire presto, ho una suocera 
che è molto, molto ammalata, e mi stanno chiamando. Ora 
lasciateci . . . 
120 Hai una parola da dire, Fratello Neville? [Il Fratello Neville 
dice: "No".—Ed.] Niente. 
121 Chiniamo i capi solo un momento, mentre preghiamo. 
Benissimo. Lentamente ora: 

Dio sia con te finché ci rincontreremo! Per . . . 

119 
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